



Desde esta Corporación Municipal se intenta solventar cualquier duda referente a nuestras actuaciones en favor de la claridad de dichos actos.

En una reunión mantenida desde la Concejalía de Asuntos Sociales y la asociación Hogar del Pensionista surgió la posibilidad de acudir a una representación de teatro en el Festival de Teatro de Mérida, siendo el Ayuntamiento quien cargara con los gastos de las entradas y del transporte.

La inscripción de los mayores interesados se ha realizado desde la misma asociación, ya que entendemos que estas tienen que ser parte viva en cualquier proceso en que participen.

Desde la asociación de mayores nos remiten un listado de 35 personas, siendo este el número de asientos disponible en un minibús contratado para tal efecto. Ya no se dispone de ninguna plaza más para cualquier otro vecino que quisiera asistir.



La Corporación Municipal